

Madame la Présidente,  
Monsieur le Syndic, Madame et Messieurs les Conseillers Municipaux,  
Chers collègues,

#### [Simple question \(article 71\)](#)

Je souhaite poser une simple question à la Municipalité au sujet du sentier pédestre qui part du haut de la route de Chenaule et qui descend le long de la Chandelar jusqu'aux Quatre Vents.

Ce sentier dispose de plusieurs aménagements, sous forme de barrières et d'escaliers. Mais il est actuellement fermé, depuis pas mal de temps, me semble-t-il, à cause d'une échelle métallique qui s'est effondrée.

Ma question est de savoir si cette fermeture est définitive ou si des travaux sont prévus pour permettre la réouverture de ce chemin pittoresque.

Merci

#### [Vœu \(article 71\)](#)

J'émetts le vœu, durant la fermeture de ce parcours pédestre, celle-ci soit indiquée dès le départ, en haut de la route de Chenaule.

Il est en effet assez désagréable, pour les promeneurs, d'accomplir le tiers de la descente, avant de se retrouver face à une interdiction, et devoir faire demi-tour.

Merci

Lena Lio

15.09.2020